



#PRESIDENTAYGOBERNADORADETAXCALA

# Supervisan rescate del río Atoyac

## REVISAN AVANCES EN PLANTAS DE TRATAMIENTO DE AGUA

CLAUDIA ESPINOZA / CORRESPONSAL

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta de México Claudia Sheinbaum y la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, supervisaron los avances en la construcción de diversas plantas de tratamiento de aguas residuales, en el municipio de Tlaxco.

Estas obras forman parte del proyecto integral de saneamiento de la Cuenca Atoyac, una de las prioridades ambientales del gobierno federal que

### TRABAJO CONJUNTO

- Las acciones se complementan con 13 kilómetros de colectores.
- Con estos se eliminan 307 descargas directas al río Atoyac.

### UNA DE LAS OBRAS

160

Mdp, la inversión para la planta de tratamiento de aguas.

28

Mil 800 habitantes, beneficiados con esta obra.

busca rescatar los ríos más contaminados del país. Para este fin, se ha destinado una inversión federal de 309 millones de pesos durante el año 2025.

Durante el recorrido, las mandatarias visitaron la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Tlaxco, que se construye bajo un modelo que combina la tecnología hídrica con el aprovechamiento de espacios públicos.

Con una inversión superior a los 160 millones de pesos, la infraestructura tendrá capacidad para procesar 40 litros por segundo y beneficiará a más de 28 mil habitantes. El proyecto,cluirá a finales de 2026, contará con humedales, permitiendo que el agua tratada sea reutilizada en el riego agrícola.●



● AVANCE. La presidenta Claudia Sheinbaum y la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, en recorrido.

FOTO:ESPECIAL